

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne

1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS \$ 9.00 \$4.50 \$2.25 \$0.75
POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.05 1.05

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS..... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.05 1.35 1.05

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 11 OCTOBRE 1913

87ème Année

L'équipe de Philadelphie gagne la quatrième partie

MERKLE FAIT UN "HOME RUN" SUR LE SEPTIEME

Schang fait gagner quatre points à son équipe---Barry se distingue en frappant la balle pour son équipe

Les Géants sont incapables de faire un seul run pour égaliser la partie après des efforts extraordinaires - Demaree est obligé d'abandonner la partie.

SHIBE PARK, PHILADELPHIE, 10 octobre. - "Big Chief" Bender a montré quelques signes de faiblesse dans la sixième et la septième série de la partie d'aujourd'hui, après avoir tenu les Géants à deux hits jusqu'à la sixième série et après que Demaree a quitté le jeu et que Marquard a été rencontré pour deux runs. Les Géants ont marqué cinq runs dans ces deux innings et l'avance des Athletics n'a plus été qu'un run. Les Géants n'ont pu réussir à égaliser la partie.

Le "home run" de Merkle dans la sixième série a envoyé deux hommes en tête. Merkle a envoyé la balle dans les tribunes bon marché, causant un terrible émoi parmi les spectateurs.

A la septième série, Burns, de l'équipe de New York, a fait une faute. Shafer a alors réussi un triple.

Barry des Athletics a également réussi plusieurs coups.

Plus de 20,000 spectateurs ont assisté à la partie d'aujourd'hui. Les recettes ont été de \$9,645 dollars.

En gagnant la partie d'aujourd'hui l'équipe des Athletics a pratiquement gagné le titre de champions du monde, puisqu'il lui manque qu'une partie pour être définitivement victorieuse.

Philadelphie, 10 octobre. - "Chief" Bender, le célèbre vétéran de "Gonne" Mack, a pris part au jeu d'aujourd'hui dans le but de répéter sa victoire du premier jour contre les Géants.

Al Demaree, qui fit autrefois partie de la ligue du sud, avec les équipes de Chattanooga et de Mobile, était l'espoir de McGraw. C'est la première année qu'il fait partie de la grande ligue de baseball.

Snodgrass qui a été empêché ces jours-ci par suite de ses blessures, a joué aujourd'hui.

Les "catchers" étaient Schang pour Philadelphie, et McLean pour New York.

La victoire d'aujourd'hui a beaucoup de signification pour les représentants de la ligue américaine. Sur quatre parties ils en ont gagné trois, encore une et ils seront les champions de 1913.

Les victoires des jeunes équipes de Philadelphie, met les Athletics en une très bonne position.

Comme les jours précédents une foule énorme assistait à la partie d'hier. Les portes du Shibe Park ont été assignées toutes à la nuit par des fervents du jeu qui voulaient être sûrs de se trouver en bonne position à l'ouverture.

Plusieurs des partisans de l'équipe de Philadelphie pensaient que Shawkey serait le "pitcher" d'aujourd'hui. Mais Bender était très anxieux de remplir ce poste.

Les Athletics ont gagné sur des "pitchers" comme Mathewson, Candel, Marquard et Tesreau, trois d'entre eux sont les meilleurs joueurs de l'équipe de New York, tandis que les Géants ont eu à lutter contre Bender, Plank et Bush. Chacun des "pitchers" de Philadelphie a pu terminer son jeu sans être assisté. Mathewson, de New York, a été le seul de son équipe à finir.

Bush est désappointé d'être en tête.

Bush était très désappointé hier quand il a commencé, parce qu'il avait une avance de trois "runs". Il a dit que n'importe qui pourrait gagner cette sorte de jeu.

Malgré l'avantage apparent de l'équipe de Philadelphie, McGraw ne paraissait pas le moins du monde inquiet, et il a dit que ses hommes n'avaient pas encore montré ce qu'ils pouvaient faire. La défaite d'aujourd'hui changera sans doute son opinion. Il est probable que Mathewson sera prêt pour demain, il aura sans doute comme adversaire un des jeunes joueurs de l'équipe de Philadelphie.

"Chief" Meyers, qui a eu hier son doigt dérasé, n'a pas encore pu prendre le bâton aujourd'hui.

La police n'arrive pas à contrôler la foule.

L'animation autour du Shibe



SCHANG et SCHALK, "catchers" pour les Athletics - Schang a fait beaucoup pour son équipe.



"BIG CHIEF" BENDER, qui a gagné le second jeu des séries pour le championnat du monde, hier.



COLLINS, le célèbre second baseman de Philadelphie, qui a remporté un grand succès dans la partie de jeudi.

juste la police est impuissante à trouver les coupables.

Les magasins de fruits du voisinage ont été pillés pendant la nuit.

Plus de 400 agents de ville qui étaient désignés pour faire la police du parc pendant la partie, ont reçu l'ordre de se rendre sur les lieux à 9 h. 30 du matin, soit plus de deux heures à l'avance.

Tous les toits des maisons environnantes étaient couverts de spectateurs. Quelques accidents sans grande importance se sont produits.

Score: Philadelphia AB, R, BI, PO, A, E. E. Murphy, c. f. 1 0 0 3 0 0. O'Driscoll, l. f. 1 0 2 1 0 0. Collins, 2b. 1 0 1 3 3 0. Baker, 3b. 1 0 0 2 0 0. Melanus, 1b. 2 1 2 0 0 0. Strunk, c. f. 3 2 1 3 0 0. Barry, s. s. 1 2 3 3 1 0. Schang, c. 3 1 2 5 2 0. Bender, p. 3 0 0 3 0 0.

Totals AB, R, BI, PO, A, E. New York 33 6 10 27 9 A. E. Snodgrass, c. f. 2 0 0 2 0 0. Doyle, 2b. 1 0 2 1 0 0. Fletcher, s. s. 1 1 0 1 0 0. Burns, l. f. 1 2 2 2 0 0. Shafer, 3b. f. 1 0 2 1 0 0. Murray, c. f. 2 1 2 0 0 0. McLean, c. 2 2 1 0 0 0. Merkle, 1b. 1 1 8 1 2 0. Demaree, p. 1 0 0 2 0 0. Herzog, 2b. 2 0 1 2 0 0. McConernick 1 0 0 0 0 0. Cooper 1 0 0 0 0 0. Marquard, p. 1 0 0 0 2 0. Wilson, c. 1 0 0 2 1 0. Alexander 1 0 0 0 0 0. Livingston 1 0 0 0 0 0.

Totals AB, R, BI, PO, A, E. Xabatou pour Demaree dans le cinquième série. Xabatou pour McLean dans le cinquième série. Xabatou pour Wilson dans le neuvième série. Xabatou pour Marquard dans le neuvième série.

Par séries. New York 100 000 320 5. coups 610 010 330-8. Philadelphie 610 320 000-9. coups 130 420 000-9.

SUMMARY: Home run - Merkle. Three-bas hits - O'Driscoll, Shafer. Two-bas hits - Barry 2, Burns, Stolten. Hits - Collins, Burns, Murray. Sacrifices hit - Strunk. Struck out - Par. Bender; Shafer 2, Merkle, Doyle, Wilson, par Marquard; O'Driscoll, Baker, Schang. Base on balls - Par Bender; Murray; par Demaree; Schang; par Marquard; Strunk. Frappé par un "pitched ball" - Par Bender; Murray. Innings pitched - Demaree 4, avec 4 runs et 6 hits. Première base sur erreurs - Athletics 2. Laissez sur les bases - New York

6. Athletics 1. Balle passée - McLean. Impres - Exas derrière la plate. Klum sur les bases. Connolly sur la droite, et Rigler sur la gauche. Durée du jeu - 2 heures 10.

Fletcher a été mis à l'amende.

Philadelphie, 10 octobre. - Fletcher, de New York, a été mis à l'amende pour avoir parlé grossièrement à l'Empire Connolly. Il a dû verser la somme de 50 dollars.

ALLEMAGNE

L'EMPEREUR FAIT CONSTRUIRE UN NOUVEAU YACHT.

Hambourg, 10 octobre. - L'empereur a donné aujourd'hui la commande à Max Oertz, un constructeur de yachts de Hambourg, d'une goélette pour remplacer son yacht actuel, le "Meteor". Du succès de la construction de ce nouveau navire, dépendra la participation de l'Allemagne aux régates qui auront lieu en Amérique pour la coupe.

Oertz est le constructeur du "Meteor" et du "Germania", qui appartient à G. von Krup, ainsi que de plusieurs yachts de 75 pieds qui ont remporté beaucoup de succès. Le nouveau yacht de l'empereur aura sans doute un tirant d'eau moins fort que le bateau précédent, qui était de ce fait fortement handicapé.

ITALIE

UN ATTENTAT ANARCHISTE.

Milan, 10 octobre. - Une bombe a fait explosion aujourd'hui dans le voisinage du palais royal et de l'archevêché. Ces deux bâtiments qui sont inoccupés pour le moment n'ont pas subi de dégâts.

CHINE

Le chef de la police complotait contre la vie du Président

Pékin, 10 octobre. - Chen, chef de la police montée de Pékin, a été arrêté aujourd'hui pendant la cérémonie d'inauguration de Yuan Shi Kai, le nouveau président de la République Chinoise. Il a avoué avec les rebelles du sud l'avant aché pour qu'il essaye de tuer le nouveau chef de gouvernement, pendant la prestation de serment.

L'aveil a été donné par suite de l'insistance de Chen pour avoir une place près du Président pendant cette cérémonie. On a trouvé plusieurs bombes dans la résidence de Chen.

Condamnation

A un an de prison du greffier de la Cour Juvenile.

L'ancien greffier de la Cour Juvenile, M. Félix A. Gonzales, accusé d'avoir détourné la somme de \$705.35 de fonds judiciaires qui lui avaient été confiés, a été condamné, hier, par le juge Christian, de la Cour Criminelle, à un an de pénitencier, et à payer une amende correspondant à la somme qu'il avait détournée.

Le condamné est d'une excellente famille. Il a beaucoup d'amis. Le magistrat qui l'a condamné le tenait en grande estime, et paraissait ému en prononçant le jugement qui a envoyé Gonzales au bagne.

Le juge Wilson, de la Cour Juvenile, dit que M. Gonzales a toujours été un très bon employé, et il a été surpris d'apprendre par le respectable lui-même ce détournement. Le total du détournement était de \$1,205.35, dont \$850 furent remboursés à la caisse. Le tribunal.

L'AVOCAT PARSONS A PROUVE PAR LE TRIBUNAL.

Le procès de Mme Eugénie Médan contre M. E. A. Parsons, avocat, pour \$330.50, montant du solde de la vente d'une propriété foncière, a été décidé hier, par le juge Parker, de la Cour Civile District. Il a entièrement exonné M. Parsons.

Le Canal de Panama

Le Président Wilson donne le signal pour faire sauter la digue de Gamboa.

Washington, 10 octobre. - Aujourd'hui, à la Maison Blanche, le Président Wilson a donné le signal pour faire sauter à la dynamite les derniers obstacles du Canal de Panama. Le signal du président a parcouru plus de 4,000 milles sur terre et sous l'eau, avant d'arriver à destination.

Les compagnies "Western Union Telegraph" et la "Central and South American Telegraph" avaient fait tous les préparatifs pour que le signal du président soit transmis sans retard. Voici quel fut l'itinéraire: de Washington à Galveston, Tex., 1,556 milles; de là le signal fut aussi-tôt transmis par câble à Coatzacoalcas, Mex., à 793 milles de distance. De ce point, au-dessus de l'Isthme de Tehuantepec, par la ligne télégraphique de Tehuantepec Railway, sur une distance de 188 milles, à Salina Cruz, une station de câble sur l'Atlantique. D'où le signal fut transmis, par câble, à San Juan del Sur, Nicaragua, situé à 766 milles; de ce point le signal fut de nouveau transmis par câble, sur une distance de 718 milles à Panama; d'où, par la ligne télégraphique du Panama Railway, il fut transmis jusqu'à la digue Gamboa.

Les experts estiment que quatre secondes après le signal du président, le commutateur qui a fourni le courant pour faire sauter les charges de dynamite, a été mis en action.

La destruction de la digue Gamboa fait disparaître le dernier obstacle à la navigation de la majeure partie du canal, pour les navires d'un faible tirant d'eau, mais il faudra attendre quelque temps avant que le canal soit accessible aux plus grands navires. Les premiers vapeurs qui navigueront dans le canal seront les dragues qui vont enlever les débris et la vase.

Quelques chiffres et quelques faits sur la construction du Canal de Panama.

La zone du canal contient 436 milles carrés, sur lesquels 195 milles sont représentés par les îles Gatun et Miraflores.

La longueur du canal, des eaux profondes du côté de l'Atlantique aux eaux profondes du côté du Pacifique, est de 50 milles.

Le temps requis pour la traversée de canal sera de 12 heures.

La plus grande hauteur au-dessus du niveau de la mer sera de 85 pieds, au lac Gatun.

Les écluses seront au nombre de 12, 6 à Gatun, 2 à Pedro Miguel et 4 à Miraflores.

Le temps requis pour passer les écluses sera de 3 heures.

La longueur de chaque écluse sera de 1,000 pieds, la largeur de 110 pieds.

La profondeur moyenne du canal sera de 45 pieds.

La largeur de 300 à 1,000 pieds. Le coût total aura été de 375,000,000 de dollars.

La moyenne des ouvriers aura été de 39,000 hommes.

Les travaux auront duré 9 ans et 1 mois.

L'ART DENTAIRE A TOMBOUCTOU.

Les gens de Tombouctou ont bien de la chance, du moins quand ils ont mal aux dents.

Voici le simple procédé de guérison: Le marabout fait mettre le doigt sur la dent malade, prend ensuite une pointe ou arête de poisson, qu'il enfonce dans un mur en terre. Et avant de congédier son patient, il lui dit: "Vas, et si tu ne penses aucun mal de moi, tu ne souffriras plus de la dent."

Et le négro s'en va guéri. Du moins, on l'assure. La vie n'est point une expiation, elle est une épreuve. - L'épreuve n'est que l'éducation de l'âme.